



Secretariado Gitano apoya la petición de la Carta Económica

SOCIEDAD. La Fundación Secretariado Gitano dio ayer su apoyo a la petición de la Carta Económica Especial para La Línea durante la visita que el alcalde, Alejandro Sánchez, efectuó a sus dependencias en la ciudad. Esta visita fue además aprovechada por la fundación para informar al primer edil de la solicitud que ha sido formulada a la Junta para conseguir un taller de empleo de intermediación cultura que beneficiaría a quince personas. Sánchez trasladó a su vez el apoyo a esta iniciativa.